

deau, Avocat en Chef de la Cité, transmettant copie d'une lettre de M. J. L. Perron, C.R., suggérant que la Cité de Montréal suive l'exemple de Cleveland, et adopte un règlement à l'effet d'obliger les conducteurs d'automobiles ou autres voitures quelconques d'arrêter avant de traverser une rue sur laquelle il y a des voies de tramways.

Résolu: De donner instruction au Secrétaire de se procurer une copie du règlement qui a été adopté par la Ville de Cleveland à ce sujet.

3.—Soumis un rapport du Bureau des Commissaires et une résolution du Conseil au sujet de l'établissement d'un fonds de retraite pour les employés municipaux.

M. E. Montet se présente devant la Commission et soumet un projet de son cru pour la création d'un fonds de retraite pour les fonctionnaires municipaux.

Résolu: De prier Montet de transmettre une copie de son projet à tous les membres de la Commission pour la prochaine séance.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 20 février 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Dupuis, Ainey et Lachapelle.

1.—Les minutes du 10 février au 12 février a.m., inclusive-ment, sont lues et confirmées.

2.—Soumis un acte judiciaire intéressant la Ville de Montréal, et adressé à Son Honneur le Maire, en rapport avec la Succession Meurling.

Résolu: De référer au Département en Loi.

3.—Il est

Résolu: Que Mademoiselle Claire LeCouffe soit nommée directrice de l'Hôpital des Varioleux, au salaire de \$100 par mois, à compter de son entrée en fonctions, le 14 janvier dernier.

4.—Soumis un rapport du Surintendant du Département des Licences, demandant d'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à faire fabriquer par l'entrepreneur des insignes de cuivre, des poinçons en acier pour les 26 lettres de l'Alphabet et deux autres signes, à raison de \$1 chacun, et à faire marquer les numéros des diverses initiales variant de 2 à 5 lettres pour un sou par numéro, soit pour une dépense de \$60 à \$75 au maximum.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

5.—Soumise une communication de M. James Woodhouse, au sujet de son offre de vendre un terrain à la Ville pour l'établissement d'un poste de pompiers dans le quartier Bordeaux.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un plan et au Président du Bureau des Estimateurs pour rapport sur l'évaluation du terrain offert.

6.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, recommandant que M. Richard Sullivan, journaliste du Département de l'Incineration depuis 19 ans et qui est devenu incapable de remplir ses fonctions, soit mis à sa retraite.

Après considération du rapport du Médecin du Service Médical Municipal, il est

Résolu: De permettre audit Richard Sullivan de se retirer du service de la Cité, avec une annuité égale à la moitié de son salaire, soit \$365, représentant la moitié de \$730, avec l'entente toutefois que ladite pension n'est accordée à M. Sullivan que jusqu'à la fin de l'année courante, et que de plus, lorsqu'un fonds de pension aura été établi pour tous les fon-

deau, Chief City Attorney, transmitting copy of a letter from Mr. J. L. Perron, K.C., suggesting that the City of Montreal, follow Cleveland's example and adopt a by-law compelling the drivers of automobiles or other vehicles to stop before crossing a street on which car tracks are laid.

Resolved: That instructions be given to the Secretary to obtain a copy of the by-law which has been adopted by the City of Cleveland in this connection.

4.—Submitted a report from the Board of Commissioners and a resolution of Council, anent the establishment of a pension fund for civic employees.

Mr. E. Montet appeared before the Committee and submitted a draft of pension fund for civic officials.

Resolved: That Mr. Montet be requested to transmit a copy of his draft to all the members of the Committee for the next meeting.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst.-City Clerk.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 20th February 1913, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée; Messrs. Dupuis, Ainey and Lachapelle.

1.—The minutes of the 10th February up to the 12th February a.m. inclusive, were read and confirmed.

2.—Submitted a legal document addressed to His Worship the Mayor, concerning the Meurling Estate.
Referred to the Law Department.

3.—It was

Resolved: That Miss Claire LeCouffe be appointed matron at the Small Pox Hospital, at a salary of \$100 per month, said salary to be paid to her from the 14th January last.

4.—Submitted a report from the Superintendent of the License Department asking that the Purchasing and Sales Agent be authorized to have steel punches made by the contractor for copper tags for the 26 letters of the Alphabet, and two other signs, at the price of \$1.00 each, and to have the numbers marked with the different initials, varying from 2 to 5 letters, at the rate of one cent per number, viz., at a maximum cost of \$60 to \$75.

Resolved: That said authorization be granted.

5.—Submitted a communication from Mr. James Woodhouse, anent his offer to sell to the City a lot of land for the purpose of establishing thereon a fire station in Bordeaux Ward.

Referred to the Chief Engineer with instructions to prepare a plain and to the Chairman of the Board of Assessors for a report on the assessment of the land offered.

6.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, recommending that Mr. Richard Sullivan, who has been in the employ of the Incineration Department as laborer for 19 years and who has become unable to fulfil his duties, be superannuated.

After considering the report of the Medical Municipal Service, it was

Resolved: That the said Richard Sullivan be allowed to retire from the service with an annuity equal to one-half of his salary, ie: \$365, representing one-half of \$730, with the understanding, however, that the said pension is granted to Mr. Sullivan until the end of the current year only, and that, moreover, when a pension fund has been established for municipal employees, the said Mr. Sullivan will be held to comply